



viernes 25 de octubre de 2013

Comienzo del curso 2013-2014 de la Escuela de Padres y Madres de Antequera

Iniciativa puesta en marcha por el Área de Familia, Asuntos Sociales y Salud del Ayuntamiento. Las sesiones iniciales tuvieron lugar en la tarde de ayer jueves 24 de octubre, desarrollándose en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas con la presidencia de los tenientes de alcalde de Familia-Asuntos Sociales y Educación, José Luque y Alberto Vallespín.



La primera reunión estuvo dedicada al tema “Cómo ayudar a nuestros hijos a superar los retos del nuevo curso. Claves para el éxito”, sesión a cargo del especialista Antonio Olmedo. Por otra parte, la maestra Concepción Espinar, experta en drogodependencias, presentó el programa “A Tiempo” de la Asociación Resurgir Proyecto Hombre de Antequera.